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又到一年夏天。夏季是溺亡事故高发期，
令我们不愿看到的是，每年都有多起未成年人
溺亡的事件。一个个年轻生命的逝去，一次次
血的教训，毁掉了一个个家庭的幸福。小编再
一次提醒家长，请给孩子筑起一道坚固防线，
一定记住：如果没有营救技能，切记不可盲目
下水施救。救不上来同伴也不是你的错，及时
呼救，千万不能因害怕而隐瞒！

1人落水7人施救
8个孩子全部溺亡

6 月 21 日 15 时 30 分左右，重庆潼南区米
心镇报告：该镇童家村涪江河坝水域发现有人
落水，当地政府立即组织力量进行搜救。初步
调查，失踪人员均为居住在附近的米心镇小学
学生，周末放假自发相约，到童家坝涪江河一
宽阔的河滩处玩耍，期间有一名学生不慎失足
落水，旁边 7 名学生前去施救，造成施救学生
一并落水。截至22日7时10分，经全力搜救打
捞，重庆潼南区 8 名落水小学生全部打捞出
水，均已无生命体征。 （来源：央视）

@小朋友谁都不爱：天哪，父母心都要碎
了！

@HD不是铁憨憨：那7个救人的学生都是
好孩子啊，唉！

@尼奇窝窝：每个家庭不能承受之痛，学校
家长安全教育不能缺失。

@寒弦梦觞：我父母以前看到我玩水，就是
一顿暴打，打了两次之后就不敢去玩水了，打
这种方法，简单但是效果立竿见影，我觉得打
也是一种教育方法。

@用户空山残月：我们在教育孩子热血、见
义勇为的同时，一定要灌输给孩子一种观念，
在施救有可能危害自己生命的事情上，绝不施
救，而是呼救，防止这种严重的二次伤害的后
果。为热血的孩子惋惜。

@亭林镇老三：每年暑假这样让人痛心的
新闻都接连不断，除了学校和家庭，是不是社
会也应该多一些公益性质的游泳场馆？悲剧
无法阻止，但我们可以试着做些什么。

新型毒品伪造成饮料
与酒精并用或可致死

近日，海南三亚警方破获了一起新型毒品
案，贩毒分子将毒品伪造成饮料的模样，试图在
三亚市贩卖。据介绍，犯罪分子试图贩卖的“咔
哇潮饮”，制作原料中含有的“γ（读伽马）-羟基
丁酸”属于新型毒品，滥用含有这种物质的饮料
会造成暂时性记忆丧失、恶心、呕吐等症状，与
酒精并用会加剧危险性，甚至会失去意识、昏迷
及死亡。警方表示，这类新型毒品外包装比较
有迷惑性，成瘾性也非常高。 （来源：央视）

@老师小海：太恐怖。
@蒜苗时代：胆子真大啊！
@我是open酱：希望尽快查出源头。
@漆大大的小七：丧尽天良，必须严惩！
@阿银儿：涨知识了。
@薄荷都：细思极恐。
@莹莹kylin：有一次看到一类毒品，外型很

像茶叶，我是常年喝茶的，真的吓一跳。
@梅完莓了：这些实在太有隐蔽性了，危害

更大，一般人应该都认识海洛因那种大名鼎鼎
的毒，但是这些平平无奇的就不一定都知道了，
保不齐就误服然后悔恨终生了。一定要随时提
高警惕啊！

@Wkawaii970805：毒品无孔不入，要非
常小心，随时提高警觉，勇敢向毒品说不。

@兀木兀：多喝水，少喝饮料。
@不会读心：不要因为一时的刺激而毁了自

己一生，害人害己的东西真的不能碰。
@一绘：莫沾毒品，莫交毒友！远离毒品，健

康人生！

神仙水？快乐水？如今各种极具伪装性、
迷惑性的新型毒品不断出现。“咔哇”，是生长在
南太平洋岛国的一种植物，做成饮料在全球热
销。咔哇潮饮这种所谓的“网红饮料”，人喝了
可以连续嗨三个晚上，2017年的时候，浙江余姚
公安就发布过禁“毒”预警，如今又卷土重来。
所以，尤其是青少年，千万别起不该起的好奇
心。

外卖小哥借薯条过生日
快餐店员送上温馨惊喜

6月21日父亲节，昆明一外卖小哥在快餐店
等餐间隙和父亲视频，被提醒当天也是自己农历
生日后，便到柜台买汉堡借薯条为自己庆生。没
想到这一幕被店员看在眼里，随即为小哥送上店
里的招牌炸鸡套餐，并举办了一场暖心生日会！
网友表示：视频中小哥受宠若惊的样子，让人看
了温馨又感动！ （来源：中国新闻周刊）

@Kiokoye：番茄酱当火，薯条当蜡烛，汉
堡当蛋糕，真好呀！

@陈星星的魏懒懒呀：看哭了，愿每个人都
能被爱被这世界温柔对待。这个德克士店长和
员工真的太暖心太赞了。人不论贫富高低，善
良永远是人之根本。

@是张三吗：生日快乐，人心有时很温暖，
偶尔冷漠也别在意，请记住我的温暖，忘记我的
冷漠。

@花肥人瘦多好啊：泪目，都是认真又辛苦
生活的人们，更应该相互理解取暖，真好。

@她一定去过上海：每一个认真努力生活、
善待他人的人，都值得尊敬。

@草右小白：孤身在外，这份温暖会让他开
心一些吧，人间值得。

@只眷恋心上人k：这个世界，总有人在偷
偷地爱你。

@不问不提不是还是算了吧：为了生活奋
斗的人都应该有温暖的每一天。

@东风一DF10：这个世界是由无数平凡的
人谛造的！ 人之幸福，生命之充实，并不取决
于物质的丰盛，而取决于对生活细节的关注！
感动！

这是个小故事，然而它让很多人动容，因
为，人们看到了这世间的温暖。成年人的世界
都不容易，外卖小哥为生计奔波，连自己的生日
都忘了，更不曾有一个像样的庆生仪式。然而，
这世界并不满是冷漠，你瞧，其实你的身边一直
都有温暖伴你而行。愿所有为生活正在打拼的
人，都能有不期而至的幸福；愿我们都能用温
度，融化人间的凉意。

乐事薯片还能吃吗？
百事三度回应：没问题

6 月 21 日，北京公布百事公司北京大兴
分厂因有员工确诊新冠肺炎而停产停工，话
题#百事可乐公司现确诊病例#冲上微博热
搜，网友开始担心百事可乐饮料是否有问
题。21日傍晚，“百事中国”官方微博发布紧
急声明表示：百事可乐饮料没事！网友又开
始担心起来：那么，百事的乐事薯片会不会有
问题呢？21时，百事食品（中国）有限公司旗
下“乐事”在其微信公众号上称：乐事薯片产
品安全，病毒在整个产品供应链过程存活的
可能性为零。两度回应后，当天深夜，百事
(中国)有限公司再发声明，保证新发地疫情后
的产品均已封存；涉事工厂全部员工已居家
隔离。 （来源：综合）

@耘小艺：我昨天刚吃
了一桶，我现在好慌，包装
已经扔了……

@我和莫蒂是同学：病
毒都是在活物、肉或人体
上有几率存活吧，一包薯
片从生产到包装运输到消
费者手里买到都过去好几
天了。即使生产期间沾了
病毒，也不可能活那么多
天到消费者手里吧，又不
是肉类当天卖。真没必要
大惊小怪。

@LLL：知道没事，因

为 大 厂
食 品 检
验 会 严
格很多，
不合格不可能上市的，嘿
嘿，所以乐事还是很香。

@御墨家声：灌了杯百
事可乐压压惊……

@拉法叶兢：国内对疫
情真心是谨小慎微。

@创造77：食品安全要
重视，杜绝病毒可传播性！

@茶花：快乐水能喝那
我的快乐又回来了。

从传出乐事“中招”的那一刻起，
网友手里的薯片忽然就不香了。百
事公司的公关忙起来了，一再强调

“没问题”，满满的求生欲。但即使这
样，似乎依然无法抵消所有人的疑
虑。当然，危言耸听也大可不必，理
性分析，现代工厂生产环节很多都是
不需要人工接触的。但防疫思想也
不能松懈，勤洗手勤消毒要做到，包
装破损的就别吃了。


